

WARTA

Sebulan Telah Berlalu, TMMD Reguler 114 Desa Kedungkelor Kodim Tegal Resmi Ditutup

M.Nursalim - TEGAL.WARTA.CO.ID

Aug 25, 2022 - 08:39



Tegal – Program TMMD Reguler ke-114 Kodim 0712/ Tegal di Desa Kedungkelor, Kecamatan Warureja, Kabupaten Tegal, dinilai berjalan sukses. Kegiatan yang berlangsung sejak 26 Juli 2022 hingga 24 Agustus 2022 itu,

berhasil membangun delapan pekerjaan fisik dan sejumlah kegiatan non fisik. Bahkan, hasil pekerjaan tersebut dinilai sangat memuaskan.

Keberhasilan TMMD di Kedungkelor mendapatkan apresiasi dari Kasdam IV/ Diponegoro Brigjen TNI Parwito SIP usai upacara penutupan TMMD Reguler ke-114 Tahun 2022 Kodim 0712/ Tegal di Stadion Kedungkelor, Rabu (24/8). Upacara penutupan dihadiri Bupati Tegal Hj Umi Azizah, Danbrigif 4/DR Letkol Inf Gunnarto SH, Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L Sondakh, SE, dan pejabat lainnya.

Usai upacara, Kasdam meresmikan pembangunan jalan dengan pemotongan pita. Kegiatan dilanjutkan dengan cek pekerjaan di delapan titik, yakni pembangunan makadam sepanjang 264 meter dengan lebar jalan 3 meter, Box Culvert panjang 5 meter dengan lebar 1 meter, talud dengan panjang 50 meter lebar 0,3 meter dengan tinggi 0,90 meter, makadam sepanjang 900 meter lebar 4 meter, makadam sepanjang 266 meter lebar 2,5 meter, Lapen/Shendseet sepanjang 1.173 Meter lebar 3,5 meter, Shendseet sepanjang 154 meter lebar 3,5 meter, dan Poperling sepanjang 563 meter lebar 4 meter.

“Setelah pengecekan hasilnya luar biasa. Dalam waktu 30 hari, pekerjaan selesai dan hasilnya luar biasa,” kata Kasdam IV/ Diponegoro Brigjen TNI Parwito.

Menurut dia, TMMD tidak sebatas kegiatan fisik, tapi juga kegiatan non fisik. Diharapkan, setelah kegiatan ini kebersamaan antara TNI, masyarakat dan elemen lainnya tetap dijaga untuk modal pembangunan di Kabupaten Tegal.

“Kami meminta agar kegiatan yang sudah dibangun untuk bisa dimanfaatkan dan dirawat agar umur bangunan lebih lama,” harapnya.

Bupati Tegal Hj Umi Azizah menyampaikan terimakasih atas kegiatan TMMD di Kedungkelor yang berjalan lancar dan hasilnya sangat bagus. Diharapkan, masyarakat bisa merasakan manfaatnya untuk peningkatan kesejahteraan.

“Kegiatan non fisik juga harus terus dijalankan. Terutama soal penanganan stunting,” katanya.

Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L Sondakh menjelaskan, kegiatan TMMD yang berlangsung sekitar sebulan dapat dilaksanakan sesuai dengan jadwal. Pekerjaan fisik dan non fisik selesai 100 persen.

“Kami berterimakasih kepada masyarakat Kedungkelor yang sudah menyukseskan kegiatan TMMD. Kami berharap bisa bermanfaat bagi masyarakat,” katanya.

Kades Kedungkelor, Adi Warnoto menambahkan, pekerjaan yang dilakukan para tentara hasilnya sangat bagus. Pihaknya menyampaikan terimakasih atas kegiatan yang telah dilaksanakan di wilayahnya. Ia berupaya akan menjaga dan memelihara hasil kerja keras TNI bersama masyarakat.

“Kami selaku pemerintahan desa akan menyosialisasikan ke masyarakat untuk menjaga dan memelihara. Termasuk kegiatan non fisik akan terus dijalankan, utamanya penanganan stunting,” pungkasnya.(Pendimtegal)